

Anzeige

Anzeige geschlossen von Google

Erste Ausgabe im September **Wien bekommt neue Kunstmesse Particolare**



Foto: © Kursalon Wien
Der Kursalon in Wien

Text
monopol

Datum
26.06.2024

Kunstmarkt

Save to Pocket

Zum Wiener Saisonauftakt im September soll im Kursalon erstmals die Kunstmesse Particolare stattfinden

Particolare wird organisiert von dem Wiener Verein CultTech, der unter anderem mit dem Klangforum Wien, den Salzburger Festspielen und der Ars Electronica zusammenarbeitet. Sie findet vom 11. bis 15. September parallel zur Kunstmesse Viennacontemporary und der Galerieninitiative Curated by statt. Die neue Messe "soll dazu beitragen, den künstlerischen Einfluss Wiens während der europäischen Kultursaison im September sowohl institutionell als auch kommerziell zu stärken".

Particolare versteht sich als "kuratierte Messe", die Kunstwerke sollen "im Rahmen einer institutionellen Szenografie präsentiert" werden. Sie steht unter den Überthemen "Zeit" und "Bewegung" und umfasst 40 großformatige Werke von Künstlern wie Wim Delvoye, Lena Jakob Knebl, Marisa Merz und Michelangelo Pistoletto. Ausgewählt wurden diese von einem künstlerischen Komitee, zu dem unter anderem Marc Olivier Wahler, der ehemalige Direktor des Palais de Tokyo in Paris, gehört. Eingeladen sind die Galerien der ausgewählten Künstlerinnen und Künstler, die Galerien müssen erst für ihre Teilnahme zahlen, wenn tatsächlich ein Verkauf stattfindet.



Kunst in Wien

Über die aktuelle Situation der Wiener Kunstszene haben wir im März mit Akteurinnen und Akteuren gesprochen